



## MONITOREO ESPECIAL

Lunes 21 de agosto de 2006

**Declaraciones del Ministro de Educación Cultura y Deporte, Miguel Ángel García, respondiendo al magistrado presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, que aseveró que el Ministerio de Educación no está apoyando el proceso electoral.**

**Miguel Ángel García:** Yo considero que la labor primordial del Ministro de Educación es precautelar en beneficio de todos los estudiantes que están en el sistema, y aunque a veces yo no me explico por qué tenemos que apoyar al Consejo Supremo Electoral ya que ellos reciben setenta millones de pesos para la verificación y casi seiscientos millones de córdobas para las votaciones, cumpliendo con la ley, hemos facilitado los locales y los vehículos para que se haga la verificación y para colocar el padrón electoral y ahora en las elecciones como centros de votaciones. Satanás es el padre de la mentira y los que dicen mentira deben de ser pariente de él, y yo quisiera que el señor Magistrado presente pruebas de sus acusaciones aquí entre mis delegados departamentales, todos los que están aquí son delegados departamentales y tienen instrucciones precisas de darle los vehículos con mis conductores y de facilitar las escuelas para el proceso electoral. Me da la impresión de que el compañero Roberto Rivas Reyes se está como se dice en Nicaragua, en lenguaje del pueblo, se está prepeando por si algo sala mal en la elecciones, tener un chivo expiatorio a quien echarles la culpa y creo que quiere que ese chivo expiatorio sea el Ministerio de Educación Cultura y Deporte.

Yo quiero recordarle a todos ustedes que hemos contribuido y vamos a seguir contribuyendo por la democracia en Nicaragua facilitando las escuelas y todo lo que sea necesario para cumplir con el deber ciudadano de emitir el voto. Quiero que ustedes se den cuenta que todo esto es una campaña maliciosa de preparación de un escenario por si salen mal las cosas en las elecciones tener a quien culpar. Y como siempre culpar al Gobierno, verdad. Toda la vida culpan al Gobierno; yo recuerdo un chiste que hacían sobre Fidel Castro, que decían que todo el mundo iba a protestar a la embajada americana contra Castro, y un día un hombre fue a protestar y le dice un amigo, para qué va a protestar, es que mi mujer me puso los cuernos, voy a quejarme, es decir, estamos llegando al ridículo con esas declaraciones. Yo quisiera si él quiere que nos sentemos en un debate público televisado, para que nos explique y nos diga cuáles son las denuncias que tiene y que nos dé los nombres. Aquí están todos los delegados, miren, nosotros tenemos 8 mil 980 escuelas y puede ser que un director de una escuela de afiliación política x, y o z, decida boicotear él en forma personal y que puede ser que esté cumpliendo órdenes de aquellos que están diciendo que nosotros no colaboramos, prestándose para el juego y no abrir la escuela el día que se va a realizar alguna escuela. Pero aquí están todos mis delegados, yo quiero que ustedes sepan que ellos tienen instrucciones precisas y si tienen alguna pregunta me la pueden hacer a mí o se la pueden hacer a ellos. **(Noticias 12, Canal 12)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua